



玉造通信

〒 311-3501茨城県行方市芹沢1552
TEL 0299-55-0138 FAX 0299-55-3454
<http://www.tamatsukuri-th.ibk.ed.jp>



たまこう行事予定

- 4月11(金)~17(木) 2者面談期間
- 4月18(金) 防災避難訓練
- 4月25(金) 進路フェスタ(2年・3年合同)
- 5月 2(金) 体力テスト(予備日5/9)
- 5月 7(水) 中間考査日程発表
- 5月14(水)~16(金) 中間考査期間

離任式 (4月4日)



大塚校長 先生

本校で4年間にわたり学校長としてご尽力された大塚先生をご紹介します。

大塚先生は、毎朝、雨の日も雪の日も変わることなく、登校する生徒たちを温かく迎え、職員にも率先して挨拶をされる姿が印象的でした。その姿勢は学校全体に良い影響を与え、明るく活気のある校風の形成に大きく貢献してくださいました。

また、地域に根差した学校づくりを念頭に置き、行方市長や茨城県経営者団体との協議を重ねながら、私たちが目にするところのないところで、未来の玉造工業高等学校の礎を築いてくださいました。その尽力に、心より敬意を表します。

退職後は、特注のロードバイクで、インドネシアの美しい島々を巡る旅に出られると伺っております。どうか、長年のご勤務の労をねぎらいながら、思う存分その時間を満喫してください。

大塚校長先生、これまで本当にありがとうございました。どうかこれからも、お元気で素晴らしい日々をお過ごしください。



小林 事務長

小林事務長は、本校在職2年で、事務室の管理職として勤務されました。

事務長は、様々な業務をそつなくこなし、何でも出来るオールラウンドプレイヤーでした。また、人柄は穏やかで、誰にも分け隔てなく接することのできる素晴らしい管理職でした。

頼れる上司、尊敬する上司と一緒に仕事をさせていただいて本当に良かったと思っています。

ありがとうございました。

先生方も、我々事務職員と同様に小林事務長の存在は大きかったと思います。

異動先の鹿島特別支援学校でもご活躍を祈念いたします。

森島 先生

森島先生は機械科の教員として、本校に13年間に在職されました。授業では1年生の製図、2・3年生のフライス盤実習などを丁寧にわかりやすく指導してくださいました。

学校運営においても生徒指導部を主に担当され、毎月のバイク講習の指導に尽力していただきました。また機械科では実習予算の運営・管理など、地味で大変な仕事に黙々と取り組んでくださり、まさに機械科を支える縁の下の力持ち的な存在でした。

13年という長い間、本校のために尽力していただき本当にありがとうございました。

常陸大宮高校に赴任されてからも、変わらぬご活躍を願っております。



井澤先生は、電気科の教員として、本校に9年間ご尽力されました。電気科では、先生の持ち前の太陽光発電に関する深い知識を生かした作品製作や、実践的な電力技術の授業を展開していただきました。先生は、確固たる信念と価値観をお持ちになり、それを貫く強い意志と情熱で、常に生徒たちや教職員に接しておられました。また、野球部では、常に環境改善に尽力していただき、そのおかげで生徒たちは以前にも増して充実した活動を送ることができました。9年間、本校の生徒たちに真摯に向き合い、熱意あふれるご指導を賜り、心より感謝申し上げます。下館工業高校へご栄転されてからも、井澤先生らしく、熱い情熱をもって日々ご活躍されることを、教職員一同、心よりお祈り申し上げます。



大場先生は、理科の教員として本校に5年間在籍され、その間、高い専門性と豊富な知識を生かしながら、本校の特色や生徒一人ひとりの特性を深く理解し、ユーモア溢れる授業を展開してくださいました。特に、大場先生のご尽力により理科室はますます活気づき、本校ホームページに掲載された「玉エラボ」も大変好評を博しました。その成果は、先生の情熱と工夫の賜物です。土浦第一高校へご異動されましても、変わらず楽しく分かりやすい理科の授業を実践されることを心よりお祈り申し上げます。5年間にわたるご指導とご貢献に、深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



寺嶋先生は本校在職3年。進路指導部、ウエイトリフティング部に所属され、教科は数学を担当されました。先生の授業は丁寧でわかりやすいと生徒から評判で、先生のおかげで数学の成績が上がった生徒も多かったと思います。また、進路指導部では、パソコンを使って煩雑な仕事をスムーズにできるようなシステムに変えるなど、進んで仕事をしてくださりました。剣道経験者である先生は、部員がいなくなってしまったことでウエイトリフティング部の顧問になりましたが、生徒とともに初めての競技に熱心に取り組んでいました。そして、2年間情報技術科の担任として、生徒のことで悩んだり、また親身になって生徒の相談にのっている姿もおみかけしました。先生にとっても、教員になって初めて卒業生を送り出したことは、感慨深かかったことだと思います。明るく楽しい寺嶋先生は、以前から実は大学院に行きたかったとおっしゃっていました。想いを実現できて、素晴らしいです。今後はおもいきり研究に励んでください。先生らしくご活躍するお姿を期待しております。3年間、本当にありがとうございました。



木吉先生は保健体育の教員として、本校に5年間在職され大変多くの貢献をしていただきました。赴任されて以来、担当されていた体育の授業をはじめ、生徒一人ひとりの成長を支えるために尽力されました。先生の温かい指導と優れた教育理念は、生徒や教職員から深く信頼され、多くの人々に安心を与えてきました。特に、昨年度卒業していった3年A組の生徒達には昼休みを返上してまで、手厚く心のケアをするなど木吉先生の熱心な指導には心を打たれました。また、部活動ではソフトテニス部の顧問として、県東地区予選会では、10年以上ぶりとなる団体戦3位入賞。そして、県新人戦では、団体戦において15年ぶりとなるベスト16に進出と自身の専門性を活かした指導をしていただきました。私たちは木吉先生との別れを惜しむばかりですが、土浦第三高校に行かれましても、生徒に温かく寄り添ってご活躍される姿を祈念しております。5年間、本当にありがとうございました。

中島 先生
 中島 和久先生は、地歴公民科の教員として、2年間在職されました。
 授業では、2年生の歴史総合と3年生の地理総合を担当していただきました。歴史上の出来事や地理的事象を現代社会の課題と結び付けて、生徒たちの興味・関心を引き出す授業をしていただきました。
 また、今年度は2学年副主任として、時には厳しく、時には親身に生徒一人ひとりに向き合い、学年のサポートをしていただきました。
 転勤先である土浦第三高校でも、元気で充実した生活をお過ごしください。ご健康とご多幸をお祈りいたします。



落合 主事
 落合主事は、本校在職2年、主に給与、旅費を担当されました。落合さんは、常に物腰柔らかく窓口の対応をされていました。また素直で、生徒さんと年齢も近く、接しやすい方だったと思います。
 この玉造工業高校で新規採用となり、今回が初めての異動で、不安と期待で胸いっぱいになることもあるかと思ひます。異動先である教育財団法人でのご活躍を願っております。



粉川 先生
 粉川先生は、2年間本校に在職され、1年生と3年生の数学を担当されました。
 教科書の内容を丁寧に授業する姿や、定期考査を問題ごとの解答状況を分析して生徒一人一人に声をかけている姿が印象的です。
 入試問題を何年分も研究されていて、鋭い視点での解説は数学科の先生たちにも大変刺激になったと思います。
 人生経験豊富な粉川先生、新しい職場でのご活躍をお祈りいたしております。

入野 先生
 入野 洋一先生は、公民科の教員として、1年間在職されました。
 1年生の公共、3年生の倫理を担当していただき、実際の社会で起こっている出来事やニュースを取り入れつつ、政治や法律、裁判などの内容を分かりやすく教えていただきました。
 1年間という短い期間でしたが、本校の特徴や生徒の特性を理解し、生徒に寄り添った指導をしてくださいました。
 転勤先である水戸農業高校でのご活躍とご健康をお祈りいたします。



安田 先生
 安田先生はいつも熱心に授業に臨み、相当量の自作プリントで生徒の学力向上に励んでいました。趣味では土浦スキークラブに所属し、毎年、雪の季節になると遙か遠い雪国へ足繁く通っていました。
 これからは通勤距離が長くなりそうですが、お気を付けて毎日をお過ごしください。ますますのご活躍をお祈りしています。

私の方から離任される先生方へ僣越ながらお言葉送りたいと思います。生徒会長離任の挨拶小沢瑚々奈（電気科3年）

1.大塚哲蔵先生(校長先生)

大塚哲蔵先生は四年間この学校の発展と私たち生徒のためにご尽力していただきました。大塚哲蔵先生が示してくださったお言葉は私達の胸によく響き渡りました。これからも私たちはたくさんの努力を行い、より成長して行くことを約束します。

大塚哲蔵先生は、この学校を最後にご退職されますが、今後のご健康とご活躍を心から願っております。四年間、本当にありがとうございました。

2.木吉証貴先生(保体)土浦三高転出5年

木吉証貴先生はこの学校で5年間保健体育の授業を担当してくださいました。これまで熱心にご指導していただき、本当にありがとうございました。

体育の授業や保健の授業を通じて、私たちは体を動かす大切さ、今後の生活に必要な知識を多く知ることができました。木吉証貴先生が教えてくださったことを胸に、これからも努力を惜みず成長していきます。

木吉証貴先生は土浦三高へ転出となりますが、新しい場所での活躍を心から願っております。どうかお体に気をつけてお過ごしください。本当にありがとうございました。

3.井澤悠介先生(電気)下館工業9年

井澤悠介先生はこの学校で9年間、私たちに電気の技術や知識をたくさん教えて下さいました。本当にありがとうございました。これまで、難しい電気の授業の内容を私たち生徒のためにわかりやすく丁寧に教えていただき、今ではたくさんの知識が身につけてきました。ときには厳しく指導して下さることもありましたが、それは私たちの将来を真剣に考えてくださっていた先生の優しさであったと感じています。

井澤悠介先生のご指導のおかげで、電気の分野に興味を持ち、将来につなげていきたいと思う生徒も多くなります。

井澤悠介先生は、下館工業へと移動になりますが、これからの健康とご活躍を心より願っております。本当にありがとうございました。

4.大場裕汰(理科)土浦三高5年

大場裕汰先生はこの学校で5年間、私たちに理科の面白さや不思議さを教えてくださいました。授業一つ一つがとてもわかりやすく、先生が教えてくれた学習のコツが、私たちの学ぶ意欲を引き出してくれました。

大場裕汰先生が教えてくださった理科の楽しさ、面白さを胸に、これからも学び続けて行こうと思います。大場裕汰先生は、土浦三高へと移動になりますが、新たな環境での活躍を心から願っております。お体に気をつけてお過ごしください。本当にありがとうございました。

5.寺嶋仁志(数学)退職(大学院入学)4年

寺嶋仁志先生は、この学校で4年間、熱心に数学を教えてください、本当にありがとうございました。寺嶋仁志先生の授業では、難しい問題にも楽しく取り組めるように、生徒に寄り添い分かりやすく丁寧に教えてくださいました。寺嶋仁志先生の授業で教わったこと一つ一つが、私たちの成長につながったと感じています。

寺嶋仁志先生は、この学校を退職され大学院へとご入学されます。新くなる環境であっても、これからの健康とご活躍を心から願っております。本当にありがとうございました。その他、当日、所要で参列できない先生(呼名のみ)

事務長_小林 武男 社会_中島 和久 機械_森島 実 事務_落合 郁晃 数学_粉川 勝
社会_入野 洋一 英語_安田 義弘

大変お世話になりました、本当にありがとうございました。

